



Jahresrückblick 2007

„Bilder“ des Monats aus unserem Schulleben



Dick verummte Kollegen beim Verkauf an unserem Stand beim Lichterfest in Miesbach. Leider konnte bei den widrigen Wetterverhältnissen dieses Jahr keine angemessene Adventsstimmung aufkommen. Dennoch waren unsere „besonderen“ Produkte wieder heiß begehrt! Der Gewinn der Aktion kommt unseren Schülern zugute, die alle zum Verkauf angebotenen Bastelarbeiten selbst hergestellt haben.

Dezember 07



Im Rahmen unseres Jahresprojekts „Starke Kinder“ organisierten wir einen Selbstbehauptungskurs für unsere Schüler bis zur 4. Klasse. Sie lernen dabei, wie sie sich in brenzligen Situationen angemessen Verhalten können. Der Kurs fand zum letzten Mal Anfang November statt. Wie auf dem Bild ersichtlich, darf auch mal fester zugeschlagen werden...

November 07



Als Gemeinschaftswerk entstand zum Erntedankfest dieses kunstvolle Mandala der Klasse DFK 2.

Dass das Leben eines Mandalas bekanntlich sehr kurz ist, wussten auch die Schüler der Klasse. So suchten sie verzweifelt den „Mann mit der Kamera“, um das Werk festzuhalten. Bei genauerer Betrachtung des Bildes wird der sensible Beobachter ein zufriedenes Aufatmen wahrnehmen können...

Oktober 07



Zu Schuljahresbeginn nützen viele Klassen die beginnende Herbststimmung für einen Wandertag. Am 17. September erkundeten so z.B. die Klassen 1Aa und 3-4 GS die Gegend um den Seehamer See und stießen auf eine Vielzahl dieser kleinen, flutschigen Gesellen. Dass er es einmal ins world-wide-web bringt, hat sich dieser Frosch sicher nicht träumen lassen...

September 07



Dick verummte Kollegen beim Verkauf an unserem Stand beim Lichterfest in Miesbach. Leider konnte bei den widrigen Wetterverhältnissen dieses Jahr keine angemessene Adventsstimmung aufkommen. Dennoch waren unsere „besonderen“ Produkte wieder heiß begehrt! Der Gewinn der Aktion kommt unseren Schülern zugute, die alle zum Verkauf angebotenen Bastelarbeiten selbst hergestellt haben.

Dezember 07



Woanders gibt es in der letzten Schulwoche Filme. Nicht so bei uns: Wir sahen zusammen mit der Grundschule am 24. Juli eine faszinierende Inszenierung des Märchens „Eisenhans“ durch die Theatergruppe Maskara. Der Name täuscht: Dargeboten wurde das Märchen lediglich durch eine Person, die mit Hilfe von Masken in die unterschiedlichen Rollen schlüpfte – in beachtlichem Tempo!

August 07



Für unsere „Großen“ führte der diesjährige Schulausflug nach München ins „Sea-Life“. Im sogenannten Klassenzimmer wurden die Schüler in die bevorstehende Besichtigung eingeführt. Die „Kleinen“ dagegen wanderten im Juli auf den Schwarzenberg und konnten so ihren Bewegungsdrang ausleben.

Juli 07



Unser diesjähriger Betriebsausflug am 14. Juni führte Wanderer und Radfahrer zur Freudenreichalm. Die Gruppe der Biker ließ natürlich keine Spielgelegenheit aus und besetzte auf der oberen Firstalm das Panoramakarussell. Auch Lehrer können ganz schön kindisch sein!

Juni 07



Auf dem Maibild sieht man Kinder der 1. Klasse bei ihrer Schulübernachtung. Dieses Vorhaben stand auch im Rahmen unseres Schulprojekts „Starke Kinder“. In der Nacht konnten dann alle Erstklässler ihren Mut beweisen...

Mai 07



Dick verummte Kollegen beim Verkauf an unserem Stand beim Lichterfest in Miesbach. Leider konnte bei den widrigen Wetterverhältnissen dieses Jahr keine angemessene Adventsstimmung aufkommen. Dennoch waren unsere „besonderen“ Produkte wieder heiß begehrt! Der Gewinn der Aktion kommt unseren Schülern zugute, die alle zum Verkauf angebotenen Bastelarbeiten selbst hergestellt haben.
Dezember 07



April 07: Eine gesunde Abwechslung für den Schulalltag bekam die Klasse 3 an der Außenstelle in Neukirchen gespendet: Katrin Mämpel und Werner Meyer von der Praxis für Physiotherapie in Miesbach brachten Sitzbälle für den Unterricht mit – seitdem ist noch mehr bewegtes Lernen möglich.



Am 29. März 07 besuchten 4 Klassen unserer Schule die Aufführung der „Zauberflöte“ von W.A. Mozart im Gärtnerplatz-Theater in München. Die Aufführung war besonders für Schüler konzipiert und fand bei allen Beteiligten einen großen Anklang.



Eine weitere „Etappe“ für unser Schuljahresprojekt war unser Elternabend am 7. März 07. Wir stellten die Inhalte unseres Projekts „Starke Kinder“ vor und anschließend berichtete jeder Klassenlehrer über die speziellen Inhalte, die in seiner Klasse zum Thema „Starke Kinder“ durchgeführt werden. Einen Büchertisch zum Thema gestaltete der Laden „Buch am Markt“ aus Miesbach für uns.



Erfreut nahmen wir einen neuen Kicker in Betrieb, den wir von der Raiffeisenbank im Oberland gespendet bekommen haben. Herr Ransberger von der Zweigstelle Irschenberg (3. von re.) wünschte den Kindern „viel Spaß mit dem neuen Spielgerät“ bei der offiziellen Übergabe am Donnerstag, den 1. Februar 07.



Dick vermummte Kollegen beim Verkauf an unserem Stand beim Lichterfest in Miesbach. Leider konnte bei den widrigen Wetterverhältnissen dieses Jahr keine angemessene Adventsstimmung aufkommen. Dennoch waren unsere „besonderen“ Produkte wieder heiß begehrt! Der Gewinn der Aktion kommt unseren Schülern zugute, die alle zum Verkauf angebotenen Bastelarbeiten selbst hergestellt haben.

Dezember 07



Ein voller Erfolg war unsere Weihnachtsfeier am 22.12.06. Diese Mal führten Schüler verschiedener Klassen das Singspiel „Der Räuber Horificus“ auf. Die mutigen Solo-Gesangseinlagen, sowie der gesangstarke Schulchor, begeisterten Eltern, Gäste und Schüler, die die farbenprächtige Aufführung in der randvollen Turnhalle besuchten.